



## 梅雨の時期を健康・安全に

梅雨の中、すっきりとしない天気が続いていますが、子ども達は元気に学校生活を送っています。

5月16日には沖縄市教育委員会の学校訪問があり、子ども達の学習に向かう姿を見ていただきました。整然とした教室で子ども達が学習に集中して取りくんいることに感心していました。本校が現在継続している「立腰」「ノート指導」「学習スタイル」等、学習や生活面での規律と振る舞いについての評価だといえます。これからも仲間との関係性を大事にしながら学習を進めていけるようにします。

今月予定していた授業参観は、「コロナ感染予防」のため、延期させていただきました。期日については検討中です。

ご理解とご協力をお願い致します。

## 今月の主な行事

- 1日(水) 校長講話(校内放送)  
美東っ子寺子屋 開級式
- 2日(木) 水泳学習開始(2年・5年)  
平和パネル展(～22日)
- 8日(水) 校内教師研修(4の1授業)
- 22日(水) 校内教師研修(6年授業)
- 23日(木) 慰霊の日
- 29日(水) 校内教師研修(2年授業)



## 5月の校長講話(概要報告)

【5月11日(水)実施:校内TVスライド利用】

### 1 本校の学校教育目標について

- ◎判断・表現できる子      ◎認め合う子
- ◎たくましい子

社会とつながり主体的に未来を切り拓くことをめざす目標となっています。

### 2 学校の学習は何のためにあるのでしょうか?

学校は、教科の学習によりいろいろな知識を得、仲間と学び合うことによって考えが深まり、多くの気づきを得ることができる。

よって、学校は、

- ◎自分を磨く場      ◎自分を鍛える場
- ◎自分を高める場

### 3 学校生活を楽しくするために

居心地のいい学級をみんなでつくっていく

## 水泳学習が始まります

今月より水泳学習が始まります。天候に恵まれるよう、また、ケガ無く事故無く安全に学習が行えるよう整えていきます。

水泳指導を行うに当たっては、6年生がプールの清掃を手伝ってくれました。とてもきれいになり、気持ちよく学習がやれそうです。6年生に感謝です。

また、新学期が始まる前の春休みに教職員は救急時の対応に備え、徳州会病院より講師をお招きし、心肺蘇生法に、AEDの利用法についての研修を受けました。

安全に学習を進めることができるよう、危機管理についての知識と対応のあり方を学び、組織体制で取り組めるようにしていきます。

子どもたちが笑顔で楽しく学習を進めていくことが一番の願いです。

プール管理員紹介:石川吉郎先生です。

昨年度に引き続き、よろしく申し上げます

## 家庭訪問有り難うございました。

コロナ感染予防を踏まえた訪問となりましたが、対応について感謝申し上げます。家庭訪問で確認できたことをご家庭と連携しながら児童の指導・支援に生かしていく所存です。有り難うございました。

## 平和学習の取り組み

「慰霊の日」を迎えるにあたり、「平和パネル展」を開催し、平和学習に取り組んでいます。また、6年生は、先日、「平和記念資料館」「避難壕」へ出向き、戦争時のことをより深く学ぶことができました。

## 避難訓練実施(不審者対応)

不審者侵入を想定しての避難訓練を実施しました。こどもたちの命と安全を守るため、学校は安心・安全な場所ではなくはなりません。一方で、子ども自身が危機管理について関心を持ち、「自分の命と安全は自分で守る」ことの意識を持つことも大切です。

「イカノオスシ」を心に留めておきましょう

